



Se reelige Haces en CATEM; anuncia retiro del sindicalismo



El diputado de Morena Pedro Haces anunció que en 2030 se retirará del sindicalismo, luego de concluir su último periodo como dirigente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM).

En entrevista, dijo estar contento porque este lunes tomará protesta como dirigente de la CATEM luego de haber sido reelecto por un periodo más.

"Fue elegido por un periodo más, 2024-2030 al frente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México, la CATEM, y estamos muy contentos hoy de tomar protesta. Viene el Secretario del Trabajo,

algunos Gobernadores estarán presentes, Secretarios de Trabajo de los estados, diputados, senadores y, sobre todo, los mil 193 dirigentes de los sindicatos pertenecientes a la CATEM", señaló.

Haces afirmó que en su nuevo periodo al frente de la Confederación, realizará un gran trabajo, como lo ha venido haciendo hasta la fecha.

"Vamos a hacer un gran trabajo como lo hemos hecho hasta la fecha, dando siempre de qué hablar por el bien de las y los trabajadores. Recuerda que somos la única central obrera que tenemos oficinas en Washington DC para poder trabajar también por todos los trabajadores que están allá", indicó.

El también legislador se dijo satisfecho de haber cambiado el sindicalismo mexicano y afirmó que hoy todo el mundo quiere estar en la central obrera que dirige.

"Hemos ido más allá de nuestras fronteras y eso me da a mí, la verdad, mucho, mucho gusto de poder haber cambiado el sindicalismo en este país", afirmó.

Indicó que se retirará del sindicalismo mexicano en 2030 para dar paso a las nuevas generaciones que ha venido preparando.

"Me piden un periodo más y lo acepto con todo el gusto del mundo y será el último periodo que esté yo al frente de CATEM, porque me voy a retirar en el 2030 del sindicalismo y le voy a dar paso a nuevas generaciones, a jóvenes y mujeres que he venido preparando en los últimos 12 años", informó.

Haces se dijo satisfecho por haber preparado tantos jóvenes, incluidas mujeres.

"Estoy muy contento de haber preparado a tanto joven, tanta mujer, 11 líderes mujeres, cuando yo empecé en el sindicalismo, hace 30 años, no había

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		26-11-24	LEGISLATIVO



más que una y ni sindicato tenía, entonces hemos venido cambiando esto, por eso estoy tan, tan contento, porque hoy hemos logrado en 12 años lo que ninguna central obrera logró en tan corto tiempo", reiteró.

<https://www.reforma.com/se-reelige-haces-en-catem-anuncia-retiro-del-sindicalismo/ar2912982?v=2>